

Aufopfernde Vereinstätigkeit beim Adler-Willmering gewürdigt**Ehrung verdienter und langjähriger Mitglieder**

Willmering (crw / 11429) Im Rahmen einer würdigen Feierlichkeit im Adler Schützenheim fand die Ehrung verdienter und langjähriger Vereinsmitglieder statt. Erster Schützenmeister Horst Tischner und sein Stellvertreter Stefan Preischl freuten sich, Gauschützenmeister, Kreisrat Paul Schrauf, den dritten Bürgermeister Hans Eichstetter und eine große Zahl von Schützenschwestern und Schützenbrüder aller Altersklassen begrüßen zu können. Für die Adler-Schützen war dieser Anlass zur Ehrung ein Markstein in der Geschichte ihres Veines, herausragende Schützenbrüder und – schwestern, die durch ihr Wirken die Geschichte des Vereins entscheidend mitgeprägt haben, die verdiente Anerkennung in angemessener Form auszusprechen.

Goldenes Ehrenzeichen des Oberpfälzer Schützenbundes (OSB)

Gauschützenmeister Paul Schrauf und zweiter Schützenmeister Stefan Preischl zeichnete mit dem **goldene Ehrenzeichen des OSB**, die Schützenschwester **Christa Tischner** aus, die bereits für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt wurde, für ihr Engagement bei der Pflege und Ausschmückung des Schützenheims bei allen festlichen Anlässen, besonders bei der Gestaltung des schönen Tischschmuckes bei Geburtstagsfeiern, beim Weinfest und vielem mehr. Es ist Christa Tischner zu danken, dass zu jeder Jahreszeit die Gäste im Schützenheim vom Gastraum und bei festlichen Anlässen von der ausgeschmückten Schießhalle angenehm angesprochen werden.

Verdienstauszeichnung am Bande

Die Verdienstauszeichnung am Bande erhielt aus der Hand von Gauschützenmeister Paul Schrauf der Schützenbruder **Rupert Greil**, der bereits mit dem Silbernen und Goldenen Ehrenzeichen des OSB ausgezeichnet wurde (zweiter Jugendleiter von 1981 bis 1990, Mitglied beim Festausschuss und Festwirt bei 75-jährigen Jubiläum, Kassenprüfer von 1990 bis 1996, 1991 Schützenkönig, viele freiwillige Arbeitsstunden beim Schützenheimbau, engagiert beim Ausschank- und Bewirtungs-Team, Mitglied des Beirates von 1996 bis 2008.) . Ebenso wurde **Erich Vogl** mit dieser Ehrung ausgezeichnet, der bereits die goldene Ehrennadel für 40- jährige Mitgliedschaft erhielt (Festausschuss-Mitglied beim 60-jährigen Jubiläum, Mitorganisator bei der Beschaffung der Adler-Schützentracht, Kassenprüfer von 1981 bis 2008)

Auszeichnung für langjährige Mitgliedschaft

Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet: Arnold Leirich und Käthe Schroll. Rudolf Hausladen wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Die Auszeichnung für ihre 50-jährige Mitgliedschaft erhielten Ehrenschützenmeister Anton Braun sowie Ehrenmitglied und Bürgermeister Michael Dankerl.

Weitere Ehrenurkunden des Oberpfälzer Schützenbundes (OSB)

Als Dank für ihre langjährige Mitarbeit im Vorstand, Vereinsausschuss oder als Kassenprüfer wurde dem Ehrenschützenmeister Anton Braun, den Ehrenmitgliedern Konrad Winkelmaier und Bürgermeister Michael Dankerl, Erich Vogl und Rupert Greil von den beiden Schützenmeistern jeweils eine Urkunde überreicht. Auch **Martin Rohse** erhielt für seine langjährige Tätigkeit als Fahnenjunker eine Urkunde .

Der Osserpokal wurde von Martin Rohse gewonnen

Nachdem der Brauerei-Besitzer August Späth, der im April 2007 seinen Vertrag um weitere sieben Jahre mit den Adler Schützen verlängert und an den ersten Schützenmeister einen Osser-Obelisk aus der Lohberger Glashütte übereicht hatte, wurde vereinbart, dass dieser Pokal fünf Jahre hintereinander auszuschießen ist und letztlich dem gehörten soll, der das beste Schießergebnis erzielt hat. Dieser Pokal wurde in diesem Jahr ausgeschossen und mit der Luftpistole von Martin Rohse mit einem 49,2 Teiler vor Gerhard Schall (53,5 Teiler) gewonnen.

Ehrung von Daniel Ried als Gaujugendkönig 2008

Beim diesjährige Gaujugendschießen in Trebersdorf gewann der Adler-Jungschütze Daniel Ried mit einem 8,3 Teiler die Würde des Gaujugendkönigs. Dafür wurde Daniel Ried von erstem Schützenmeister Horst Tischner mit einem Ehrenteller ausgezeichnet. Wie Tischner berichtete, haben vor Daniel Ried folgende Adler Schützen die Gaukönigswürde errungen: 1974 Heinrich Lankes, 1978 Christa Pongratz, 1979 Rudolf Fischer, 1980 Lydia Gschwendner und 1993 Bettina Brandl.